

Título: Desembarque pesquero anotó cifra récord en octubre del año pasado: creció un 150%

Con más de 15 mil toneladas en Magallanes

Desembarque pesquero anotó cifra récord en octubre del año pasado: creció un 150%

» El aumento en la pesca de merluza y salmón fueron los responsables de este incremento durante octubre del año pasado.

Un total de 5 mil 300 toneladas más de salmón atlántico se cosechó durante octubre del año pasado, una expansión de un 112% si se contrasta con idéntico periodo del año 2023. El aumento de la cosecha acuícola explica en parte la fuerte crecida que registró el desembarque pesquero, el que anotó la cifra récord de un 150%, que se traduce en más de 15 mil toneladas apeadas en puertos magallánicos.

Los centros de cultivo operativos durante el periodo de análisis fueron 44, siete más que los registrados en octubre de 2023.

En la expansión del 150% de productos extraídos del mar, también contribuyeron los desembarcados por la pesca artesanal e industrial. Esta última creció en 861%, llegando a las 4 mil 284 toneladas recolectadas. En los números informado por la pesca industrial impactó el alza en el desembarque de Merluza Tres Aletas que contribuyó con 2 mil 770 toneladas.

Crece la pesca industrial

Más de 3 mil 838 toneladas más se desembarcaron desde barcos industriales en octubre de 2024, en contraste con el mismo mes de 2023. Esto pro-



La centolla representó en 53% del total de productos desembarcados por la pesca artesanal.

vocó una variación positiva del 861%. Eso se explicó por la subida en la recolección de Merluza Tres Aleta y el regreso de la Merluza Austral, la cual en octubre de 2023 no informó movimientos.

La Merluza Tres Aleta representó el 64,7% del total de productos desembarcados, mientras que la Austral aportó con 18,4% de participación.

11% de alza

Mil 110 toneladas fueron desembarcadas por la pesca

1.110

toneladas fueron desembarcadas por la pesca artesanal, un 11% más que octubre de 2023. El aumento se debió al crecimiento de la pesca de centolla, la cual aportó con 598 toneladas

artesanal, un 11% más que octubre de 2023. El aumento se debió al crecimiento de la pesca de centolla, la cual aportó con 598 toneladas. También creció el desembarque de centollón, que llegó a las 184 toneladas. La expansión se vio un poco mermada por la baja en la recolección de productos marinos agrupados en la categoría "otros", los que cayeron en 23%.

La centolla representó en 53% del total de productos desembarcados por la pesca ar-

Producción en plantas pesqueras

En las plantas pesqueras de la región se procesaron 11 mil 514 toneladas, un 119% más que en octubre de 2023, lo que significó 6 mil 267 toneladas más que en octubre 2023. El crecimiento mencionado fue incido, en mayor medida, por el recurso Salmón del Atlántico, que anotó 10.775,97 toneladas procesadas; cifra que dejó un notorio aumento de 129,1%, con respecto al mismo mes del 2023. De igual manera, el recurso Centolla registró una incidencia positiva en el total elaborado, presentando 457,51 toneladas procesadas en el periodo de análisis; denotando un alza de 30,9%, al comparar con idéntico mes de 2023. La mayor parte de lo recolectado se destinó a la producción de frescos, carragenina y seco.

tesanal. En segundo lugar, se posicionó el recurso Centollón, con un aporte de 16,6% al total Artesanal. El excedente se reparte entre el Congrio Dorado y otros recursos marinos.